
«La Lisa a du potentiel», souligne
Miguel Díaz-Canel
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La Lisa accueille d'importantes entreprises et institutions dont l'université des sciences et de
l'informatique.

La Havane, 7 nov. (RHC) «La Lisa a du potentiel», a déclaré le premier secrétaire du Comité Central et
Président de la République, Miguel Díaz-Canel, lors de l’assemblée de bilan du Parti dans cette
municipalité de l’ouest de La Havane, cette fin de semaine.

Le premier secrétaire du Comité Central du Parti a mis en avant le potentiel de l'université des sciences
informatiques (UCI), en tant que «gestionnaire important de la science et de l'innovation dans la
municipalité».

Concernant le développement de l'entreprise publique socialiste, sujet à l’ordre du jour de la rencontre,
Luis Antonio Torres Iribar, premier secrétaire du Parti de la capitale, a demandé aux acteurs



économiques de la «dynamiser» en se donnant en corps et âme, selon les instructions du Parti, a-t-il
déclaré.
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